
 
Ata da 38ª Sessão Ordinária de 11 de Novembro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre Ro-

drigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino No-

gueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 

Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mau-

ro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 

Vereador ausente: nenhum. 

Início dos trabalhos às 18h27min. 

Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 

Humanos pelo Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo. 

1. A Ata da 37ª Sessão Ordinária, realizada em 03 de Novembro de 2014, foi lida e aprovada 

por unanimidade;  

2. A Ata da 52ª Sessão Extraordinária, realizada em 03 de Novembro de 2014, foi lida e 

aprovada por unanimidade;  

3. A Ata da 53ª Sessão Extraordinária, realizada em 03 de Novembro de 2014, foi lida e 

aprovada por unanimidade;  

4. O Secretário faz a leitura do Balancete de Despesa e Receita referente ao mês de Outubro, 

da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, e informa que o mesmo encontra-

se à disposição para consulta dos senhores Vereadores na Assessoria Técnica Legislativa;  

5. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário da Comissão Permanente de Consti-

tuição, Justiça e Redação do Projeto de Lei nº 064-L, de 29/07/2014, de autoria do Ve-

reador Donizete Plínio Antonio de Moraes, que “Dispõe sobre o tombamento dos seguintes 

patrimônios imateriais: Entrada dos Carros de Lenha (carros de boi) nas festas de Agosto e 

Romarias, no âmbito da Estância Turística de São Roque, e dá outras providências”. Foi re-

jeitado por 09 (nove) votos contrários dos Vereadores Alexandre Rodrigo Soares, Alfredo 

Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, 

José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus e Mauro Salvador Sgueglia de Góes; e 05 

(cinco) votos favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Flávio Andrade de 
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Brito, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo e Rodrigo Nunes de Oliveira, em única dis-

cussão, votação nominal e maioria simples; 

Projetos do Executivo: 

1. Veto nº 018-E, de 04/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.282/2014 (Projeto de Lei nº 083-L), de autoria do Vereador Adenilson Cor-

reia, que dispõe sobre fechamento de buracos ou valas em logradouros e passeios públicos 

no âmbito da Estância Turística de São Roque”.  

2. Veto nº 019-E, de 04/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.290/2014 (Projeto de Lei nº 090-L), de autoria do Vereador José Carlos de 

Camargo, que institui o Prêmio Professor do Ano no Calendário Oficial de Eventos da Estân-

cia Turística de São Roque”; e 

3. Projeto de Lei nº 123-E, de 03/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito especial no valor de R$ 569.119,45 (quinhentos e sessenta 

e nove mil, cento e dezenove reais e quarenta e cinco centavos), no orçamento vigente”; 

4. Projeto de Lei nº 124-E, de 04/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 1.050.000,00 (um milhão e cin-

quenta mil reais), no orçamento vigente”; 

5. Projeto de Lei nº 125-E, de 05/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 30.000,00 (trinta mil reais), no 

orçamento vigente”; e 

6. Projeto de Lei nº 127-E, de 05/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 5.912.876,00 (cinco milhões, 

novecentos e doze mil, oitocentos e setenta e seis reais), no orçamento vigente”. 

Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 

1. Vereador Etelvino Nogueira - nº: 297. Solicita cópia da RP protocolada na Prefeitura 

em nome de Engº Civil Rogério Miguel Gonçalves; 301. Solicita informação referente a 

transporte irregular de van para o Shopping Catarina, localizado no Bairro Mombaça; 302. 

Solicita informação referente a conclusão da obra de reforma das salas da EMEF Joaquim 

Silveira dos Santos, Bairro Juca Rocha; 303. Solicita informação referente aos gastos com a 

Merenda Escolar nos exercícios de 2010, 2011, 2012, 2013 e 2014; 304. Solicita informa-
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ção referente aos pontos de táxis no Shopping Catarina, localizado no Bairro Mombaça; 

305/2014. Solicita informação referente a falta de carteira nas Unidades Escolares do Mu-

nicípio; 

2. Vereador Alfredo Fernandes Estrada - n°: 298/2014. Solicita informações referentes 

buraco localizado na Rua Erlindo José da Silva "Estrada do Candor”, Bairro Guaçu; 

3. Vereador Israel Francisco de Oliveira - nº: 299/2014. Solicita informações referentes 

as licitações do 1ª Semestre/2014, produtos de limpeza na Prefeitura da Estância Turística 

de São Roque; 

4. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – nº: 300. Solicita informações 

referentes a possibilidade de coibir a invasão irregular sobre a "biquinha" na Rodovia Livio 

Tagliassachi, Saboó; 306/2014. Solicita informações sobre o descumprimento do Decreto 

nº 7.523, de 20/12/2012, que "Dispõe sobre a criação do Centro de Memória "Dr. Bernardi-

no de Campos" da Estância Turística de São Roque"; 

5. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°: 307/2014. Solicita informações 

sobre a comissão de licitação da Prefeitura da Estância Turística de São Roque; 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 

1. Vereador Alexandre Rodrigo Soares – nºs: 1715. Solicita realização de serviços de 

motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Ponte Lavrada, Bairro Gabriel Piza; 1716. 

Solicita a realização de serviços de motonivelamento e cascalhamento na Estrada do Pito 

Aceso; 1717/2014. Solicita a realização de serviços de motonivelamento e cascalhamento 

nas vias públicas localizadas no Planalto Verde; 

2. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – n°s: 1718. Solicita realização 

de limpeza de grelha na calçada da Rua Dr. Stevaux, no trecho entre a Rua Enrico Dell'Ac-

qua e o Largo dos Mendes; 1719. Solicita a reativação da Administração Distrital de Can-

guera; 1720. Solicita pavimentação asfáltica na Estrada do Capim Fino e da Estrada do Pa-

raíso, Bairro do Campim Fino; 1721. Reitera a Indicação nº 346/2013, que Solicita coloca-

ção de "semáforo para pedestre" na esquina das ruas Dr. Stevaux e Rua Rui Barbosa; 

1722. Reitera a Indicação nº 1149/2014, que "Solicita pavimentação asfáltica na Estrada 

Municipal do Caetê, Bairro Caetê"; 1723/2014. Solicita pavimentação asfáltica na Rua Ve-

reador Rodolfo Arthur Salvetti; 
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3. Vereador Alacir Raysel – nºs: 1724. Solicita deslocamento de aproximadamente 2 m., 

para o lado esquerdo o poste da Cia. de Energia, localizado na Viela entre as Ruas Pio XII, 

altura dos nºs. 18 e 19, e Dom José Gaspar, Jardim Mosteiro; 1725. Solicita realização de 

poda preventiva das árvores na Estrada do Vinho, Gabriel Piza, Sorocamirim e Canguera; 

1726. Solicita implantação de passeio público na Avenida São Manoel, lado direito, em tre-

cho com inicio após ponto de ônibus e término próximo a Igreja Congregação Cristã, Jardim 

Villaça; 1727. Solicita medidas para solucionar as águas pluviais que ficam paradas na A-

venida São Manoel, altura do n°61, Rua Santa Emilia, esquina com a Avenida São Manoel, 

em frente à padaria e Rua Santa Pedrina, esquina com a Rua Santa Emilia, Jardim Villaça; 

1728. Solicita serviços de roçada, capinação e limpeza nas vias públicas do Bairro Gabriel 

Piza e Parque Primavera; 1729. Solicita serviços de motonivelamento e cascalhamento na 

Estrada da Ponte Lavrada e Estrada dos Pessegueiros, Bairro Gabriel Piza; 1730. Solicita 

implantação de lombada na Avenida Guilherme de Almeida, na altura do nº 258, Gabriel Pi-

za; 1731. Solicita serviços de roçada e limpeza nas margens do rio (ribeirão), paralelo a 

Rua Santa Terezinha e atrás da “E.E. Profº Germano Negrini”, Jd. Villaça; 1732. Solicita a 

implantação de caixa para captação de águas pluviais, no término da Rua Santa Maria, Jar-

dim Villaça; 1733/2014. Solicita execução dos serviços de reforma e manutenção na qua-

dra de esportes da EMEF Profª. Iracema Villaça, localizada a Rua Profº Vicente Julio de Oli-

veira, Jardim Villaça; 

4. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – n°s: 1734/2014. Solicita a implanta-

ção de 2 (dois) obstáculos enfrente a Escola localizada no Bairro do Pavão. 

5. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus – n°: 1735. Solicita a colocação de 10 (dez) bicos de 

luz na Rua Eduardo Vieira, Jardim Suíça Paulista; 1736/2014. Solicita a troca de tampa de 

boca de lobo localizada em frente ao imóvel nº 217 da Avenida XVI de Agosto, Bairro do 

Junqueira; 

6. Vereador Adenilson Correia – n°s: 1737. Solicita manutenção da quadra poliesportiva 

da EMEF Prof. Tibério Justo da Silva, Distrito de Maylasky; 1764. Solicita rondas da Guarda 

Municipal no Distrito de Maylasky; 1765. Solicita pavimentação asfáltica da Rua Padre Ca-

macho, localizada no Distrito de Maylasky; 1766. Solicita a compra de 06 computadores e 

04 impressoras para o Conselho Tutelar de São Roque; 1767. Reitera pedido feito através 
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do Ofício Vereador nº 363/2014, solicitando a implantação de iluminação pública na exten-

são da Estrada do Alabama, com início na Rodovia Raposo Tavares km 52,7 até o “Sítio A-

labama”; 1768. Reitera indicação 1348/2013: Solicita a implantação de CRAS – Centro de 

Referência e Assistência Social na região do Bairro Vila Nova, contemplando assim os mo-

radores dos Bairros São Rafael, Quinta dos Teixeiras, Jardim Brasília e Jardim Marieta; 

1769. Reitera pedido feito através da Indicação nº 227/2014, solicitando serviços de lim-

peza, roçada e capinação na Estação de Maylasky; 1770. Reitera pedido feito através da 

Indicação nº 1246/2014, solicitando a criação de cargo de Bombeiro Civil, no Município de 

São Roque; 1771/2014. Reitera pedido feito através da Indicação nº 1401/2013, solici-

tando as providências necessárias visando à sinalização horizontal de trânsito (pinturas no 

asfalto) em todas as vias públicas do Bairro Vila Amaral e Parque Aliança;  

7. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°: 1738. Solicita a colocação de lombadas na 

Rua Maria das Dores Pedroso, Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1739. Solicita a 

colocação de lombada na Rua Luis Antonio Espinha atrás do Campo do Sete de Setembro, 

Distrito de São João Novo; 1740. Solicita a troca do poste e caixa de energia do Estádio 

Antonio Sanches Dias, Distrito de São João Novo; 1741. Solicita a colocação de lombadas 

na Rua José Benedito Rodrigues com a Rua João Franco do Amaral, Praça de São João No-

vo; 1742. Solicita limpeza do córrego Taxaquara em frente a Praça Takeshi Ishimaru, Dis-

trito de São João Novo; 1743. Solicita a instalação de câmeras de monitoramento na área 

central do Distrito de São João Novo; 1744. Solicita a troca das lâmpadas incandescentes 

por lâmpadas fluorescentes no centro comercial de São João Novo; 1745. Solicita pavimen-

tação da Rua José Leme de Moraes, Volta Grande, Distrito de São João Novo; 1746. Solici-

ta a colocação de portão no campo localizado no Bairro Volta Grande, Distrito de São João 

Novo; 1747/2014. Solicita a colocação de placa indicando os bairros: Vila Roma, Bairro do 

Garcia, Ponte Preta e Araçariguama na Rua Aiglê de Medeiro em frente ao velório de São 

João Novo; 

8. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°: 1748. Solicita a instalação de 

braço de iluminação pública no final da Travessa São Lucas, Centro; 1749. Solicita ilumina-

ção pública na Viela que liga a Rua 23 de Maio à Rua Dona Paulina de Campos, Jardim Es-

tér; 1750. Solicita a implantação de braço de iluminação pública no último poste da Rua 
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Estela de Castro, na altura do imóvel nº 102; 1751. Solicita implantação de iluminação pú-

blica em trecho que se estende do final da Rua Getúlio Vargas e contorna a empresa Her-

shey´s, beirando o "guard rail" às margens da Rodovia Raposo Tavares; 1752. Solicita a 

realização de manutenção geral, iluminação, construção de vestiários e sanitários, bem co-

mo a implantação de "Academia ao Ar Livre", na quadra localizada no Parque Primavera, 

em Gabriel Piza; 1754/2014. Solicita implantação de braços com iluminação pública em 

postes localizados em servidão na altura do imóvel 985 da Rua Walter Di Felipo; 

9. Vereador Etelvino Nogueira – n°: 1753. Solicita limpeza do bueiro localizado próximo a 

entrada do Loteamento Vinhedo I, II e III na Rodovia Quintino de Lima; 1755. Solicita a 

colocação de lombada na Estrada dos Venâncios, próximo a Ponte José Giminiazi; 1756. 

Solicita limpeza de boca de lobo na Estrada dos Venâncios, próximo a Ponte José Giminiazi; 

1757. Solicita a colocação de massa asfáltica na cabeceira da Ponte José Giminiazi, na divi-

sa com o Município de Ibiúna, conforme foto anexa; 1758. Solicita operação tapa buraco 

na Estrada dos Venâncios, próximo a cabeceira da Ponte José Giminiazi, conforme foto a-

nexa; 1759. Solicita limpeza e troca de tubulação das águas pluviais na Rua Michel Kalinin, 

Loteamento Clube dos Oficiais, Bairro do Carmo; 1760. Solicita os serviços de motonivela-

mento e cascalhamento nas seguintes vias: Rua Aníbal Martins, Cel. José Castilho, Ten. An-

tonio Righini de Moura, Cláudio Franchi, Cel. Coroliolano de Almeida e Praça Fernando Leite 

de Camargo, Loteamento Clube dos Oficiais, Bairro do Carmo; 1761. Solicita serviços de 

roçada e limpeza na Estrada Municipal do Carmo, Bairro do Carmo; 1762. Solicita serviços 

de motonivelamento, cascalhamento e roçada, para a Travessa do Mikami, Rua das Gra-

lhas, Alameda João de Barro, Rua Patativa e Estrada do Mikami, localizadas no Loteamento 

Coopertec, Bairro do Carmo; 1763/2014. Solicita a pintura dos pontos de ônibus localiza-

dos na Estrada Municipal do Carmo e Jardim Camargo. 

Moções: 

1. Vereador Alacir Raysel – nº: 294. De Pesar pelo falecimento da estimada jovem Maria 

de Fátima Souza Soares; 295/2014. De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Paolo 

Pannellini; 

2. Vereador Flávio Andrade de Brito – n°s: 296/2014. De Pesar pelo falecimento do 

recém-nascido David Miguel Silva Santos. 
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Matérias analisadas no expediente: 

(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moções de Pesar nºs: 294 a 296/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 

2. Indicações nºs: 1715 a 1771/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 

1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Fala sobre o sucesso, em que 

ocorreu a Semana de Conservação e Preservação do Patrimônio Histórico e parabeniza o 

CONPREHA por sua organização. Diz que a implantação do taxímetro no Município é uma 

das conquistas do seu mandato. Relata a satisfação da população em relação a instalação 

dos mesmos. Lamenta sobre acidente ferroviário, no Distrito de Canguera, no qual o des-

carrilamento de dois vagões de açúcar resultou em crime ambiental irreparável para lago e 

rio da região. Esclarece que, em decorrência do acidente, milhares de peixes foram mortos, 

conforme se constata nas fotos que expõe no projetor. Comenta ter ingressado com as 

medidas judiciais cabíveis e administrativas. Diz ter oficiado à Sabesp para que a empresa 

realize analises nas fontes de abastecimento de água no Distrito. 

Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Diz que a CETESB – Companhia 

de Tecnologia de Saneamento Ambiental, ligada à Secretaria do Meio Ambiente do Governo 

de São Paulo, foi até o Distrito de Canguera, para tomar as devidas providências, e que o 

laudo sairá em até 20 (vinte) dias úteis. 

Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Externa sua preocupação em 

relação aos poços caseiros que se localizam nas proximidades dos rios atingidos, pois pode 

haver a contaminação dos mesmos. 

2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Fala sobre ponte que desabou no Distrito 

de Canguera. Solicita manutenção em ponte localizada na Vila Maciel. Faz reclamações re-

ferentes a falta de achocolatado nas Unidades Escolares do Município. Diz que comparando 

com o exercício anterior, houve um aumento de aproximadamente 60% do valor investido 

na Alimentação Escolar. Comenta os preços de alguns alimentos adquiridos na merenda.  

Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Fala que até a presente data, os gastos com a A-

limentação Escolar já ultrapassaram R$ 3.075.000,00 (três milhões e setenta e cinco mil re-

ais) do Orçamento previsto. 
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Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Expõe uma matéria apresentada pelo 

programa televisivo Fantástico, na qual fala sobre o desvio de recursos públicos. 

Ordem do Dia: 

1. Projeto de Decreto Legislativo nº 014-L, de 06/11/2014, de autoria da Comissão 

Permanente de Orçamento, Finanças e Contabilidade, que “Dispõe sobre a aprovação do 

Parecer TC nº 001817/026/12, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, favorável à 

aprovação das contas da Prefeitura da Estância Turística de São Roque, Exercício Financeiro 

2012”. Foi aprovado por unanimidade em única discussão, votação nominal e maioria quali-

ficada; 

2. Veto nº 016-E, de 23/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.276/2014 (Projeto de Lei nº 080-L), de autoria do Vereador Donizete Plínio 

Antonio de Moraes, que autoriza a Guarda Civil Municipal de São Roque a utilizar decibelí-

metro, e dá outras providências. Foi aprovado por unanimidade, em única discussão, vota-

ção nominal e maioria absoluta;  

3. Veto nº 017-E, de 23/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.277/2014 (Projeto de Lei nº 082-L), de autoria do Vereador José Carlos de 

Camargo, que autoriza o Poder Executivo Municipal a fixar e cobrar o preço público pela 

ocupação de espaço de solo urbano, pelo sistema de posteamento de rede de energia elé-

trica e de iluminação pública, e dá outras providências”. Foi rejeitado por unanimidade, em 

única discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

4. Requerimentos – nºs: 297 a 307/2014. Foram aprovados por 12 (doze) votos favorá-

veis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soares, Alfredo 

Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio Andrade 

de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Mar-

cos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rodrigo Nunes 

de Oliveira; e 02 (dois) votos contrários dos Vereadores Alacir Raysel e José Antonio de 

Barros, em única discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 

1. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Fala que frequentemente, recebe recla-

mações em relação ao atendimento da Irmandade Santa Casa de Misericórdia. Diz que vá-



 

Ata da 38ª Sessão Ordinária de 11 de Novembro de 2014. 
2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 

 

9 

rios remanejamentos já foram realizados, com o objetivo de contribuir no pagamento das 

despesas da referida Irmandade. Informa que desde o início da intervenção o hospital re-

cebeu aproximadamente 80 (oitenta) protestos. Fala que até o momento os interventores 

não apresentaram os resultados que a Prefeitura e a população necessitam. Faz a leitura de 

uma decisão do Ministério Público, que requer, liminarmente, a indisponibilidade de bens da 

Empresa Dambros e do Prefeito Municipal, no caso da aquisição dos playgrounds. Parabeni-

za o Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes, por expor a matéria do programa televisi-

vo Fantástico. Diz receber muitas reclamações dos feirantes, em relação ao movimento re-

duzido, após a mudança de local. 

2. Vereador Etelvino Nogueira: Comenta sobre a manifestação do Ministério Público, que 

requer a indisponibilidade dos bens da empresa Dambros, e seus associados.  Parabeniza 

os Vereadores Adenilson Correia, Israel Francisco de Oliveira e Rodrigo Nunes de Oliveira 

pelo desempenho na CEI - Comissão Especial de Inquérito, relacionada a aquisição dos 

playgrounds. Externa sua indignação com as respostas de requerimento incompletas, que o 

Poder Executivo encaminha a esta Casa de Leis. Diz ter posicionamento contrário ao Proje-

to de Lei 126-E, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre alteração no inciso II, do 

Art. 16 da Lei 4.258 de 13 de Agosto de 2014”. 

3. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala da crise financeira que o Município está 

passando. Diz que seu desejo é que o Prefeito proceda a devolução de mais veículos aluga-

dos, uma vez que as devoluções realizadas não foram suficientes para equilibrar os recur-

sos financeiros da Prefeitura. Comenta que a cidade deve ser representada por quem tem 

desempenho e cuidado. Diz que a intervenção dos Vereadores muito contribuiu para não 

haver a compra de mais playgrounds. Fala que o Prefeito Daniel de Oliveira Costa, fez a 

aquisição dos playgrounds, mas não publicou foto dos mesmos, como de costume na reali-

zação benfeitorias na cidade. Ressalta que há muitos funcionários ocupando cargo comis-

sionado, que não contribuem para o desenvolvimento do Município. Externa sua indignação 

em relação a quantidade de remanejamentos já realizados, sendo que nenhuma benfeitoria 

foi feita. Relata ter feito uma denúncia ao Ministério Público referente ao descarte irregular 

de lixo. 
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4. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Fala que solicitou a retirada de quatro postes locali-

zados em ruas distintas, os quais estão na frente de garagens, no Bairro Vila Nova. Solicita 

a troca de poste localizado na Rua José Carvalho de Brito, uma vez que o mesmo está dani-

ficado e pode provocar acidentes. Diz que tem recebido varias reclamações de postes na 

frente de garagens, no Bairro Marmeleiro. Solicita iluminação pública na Rua Equador, Vila 

São Rafael, uma vez que já aconteceram vários furtos na Creche e Escola Municipal de E-

ducação Infantil Ruth Montebello Zavarize situada na via.  

Encerram-se os trabalhos às 20h22min. 
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